



第2回生徒大会が開かれました～新役員の船出～

先日の生徒会役員選挙を経て、新しい生徒会執行部による生徒大会が10月29日に開催されました。始めに前生徒会長による退任



の挨拶を受け、新生徒会長より挨拶がありました。「これまで先輩方が築き上げて下さった生徒会活動を引き継ぎ、新しい試みも取り入れながら、皆さんが楽しく高校生活を送れるよう責任を持ち、精一杯取り組んでいきたいと思えます。」と決意が述べられました。そして、新役員体制と事業計画を含む会計報告がそれぞれ承認されました。全校生徒数が少ないなか、創意工夫して活動ができることを期待します。

秋のスポーツデーで汗を流しました！

11月11日(木)、生徒会の大きな行事の一つであるスポーツデーが実施されました。新役員による初の大きな行事でしたが、しっかりと事前に企画・準備し、当日は円滑に運営することができました。今回は、一斉清掃後に特別給食カツカレーをいただき、全員で卓球に取り組みました。競技は個人戦で男子が3グループ、女子が2グループに分かれ、それぞれグループ別に一次リーグ戦を行い、次に、勝敗による新グループで二次リーグを戦いました。その結果、二次リーグのグループごとに1位が表彰されました。

自発的に審判や得点係を担当したり、学年を超えて声援を送ったりと和気あいあいとした姿があちこちで見られ、改めて定時制のアットホームな雰囲気を感じることができました。終了後は皆でスイーツをいただき、ケガ人もなく無事に終了しました。新役員の皆さん、お疲れ様でした。



北信定通体育大会新人戦の結果

11月6日(土)に行われたバドミントン女子競技(シングル)に、本校から長谷川祐吏さん(2年生)が出場しました。予選リーグを2位で通過し、決勝トーナメントでは見事に勝利を収めました。体育科職員による指導のもと、有志の練習協力もあってめきめきと力をつけて本番に臨みました。試合では緊張もあったそうですが、大健闘でした。競技仲間を増やしながら、来春の北信大会に向けてさらなる飛躍を期待しています。



(文責 定時制教頭)